

jueves 30 de enero de 2020

El alcalde Manolo Barón y la concejal Sara Ríos asisten a la conmemoración en Antequera del Día Escolar de la No Violencia y la Paz

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Educación, Sara Ríos, asistían en la mañana de este jueves 30 de enero a la lectura del manifiesto conmemorativo en nuestra ciudad del Día Escolar de la No Violencia y la Paz, jornada en la que los centros educativos de todo el mundo se comprometen como defensores de la paz y entendimiento entre personas de distinta procedencia y modos de pensar, coincidiendo con la celebración del aniversario de la muerte del Mahatma Gandhi, líder pacifista que defendió y promovió la no violencia y la resistencia pacífica frente a la injusticia y que fue asesinado por defender estas ideas.



El Alcalde tomaría la palabra para saludar a los representantes de los ocho centros educativos de Antequera y su Comarca presentes en la plaza del Coso Viejo para desarrollar el acto (IES Sierra de Yeguas, IES Pedro Espinosa, CEIP San Juan, CEIP Reina Sofía, CEIP Santísima Trinidad de Sierra de Yeguas, IES Las Viñas de Mollina y el CEIP Nuestra Señora del Rosario de Humilladero). Durante su discurso, Manolo Barón apeló a desarrollar una educación inspirada en una cultura de no violencia y paz que permita a los alumnos adquirir conocimientos, actitudes y competencias que refuercen su desarrollo como

ciudadanos globales críticos y comprometidos con sus derechos y los de otras personas. Por último, la concejal Sara Ríos y dos alumnos en representación de todos los allí presentes serían los encargados de leer el manifiesto conmemorativo de dicha jornada.

